

ひまわり日記

No. 81
H30.2.28 船橋夏見特別支援学校
校長 小室 いづみ



2月21日(水) 本日は本校の『開かれた学校づくり委員会』です。委員の皆様が生徒と保護者・職員を対象に行った学校評価アンケートの結果について協議していただく日です。最初に今年の本校生徒の様々な活躍を山崎教頭から報告



させてもらいました。スポーツでも文化面でも検定でも、皆様々な事にチャレンジした一年でした。私も校長として生徒の皆さんを誇りに思うことが多いステキな年でした。その後、調理実習や体育館で行っていた作業学習の成果物の校内販売会を見ていただきました。生徒の元気で快活な様子に委員の皆さんもとても楽しそうに御覧になっていました。その後の協議でもほとんどの項目で90%を超える本校の教育活動への肯定的意見のアンケート結果に、驚きながらも感心していただきました。しかし、「具体的に書かれている詳細な指摘には真摯に耳を傾け、取り組んでいく姿勢を忘れません。」と委員の皆様と約束しました。

* // // // // // * // // // // // *

2月22日(木) 本日は、高等部が主権者教育として習志野市選挙管理委員会に講義をお願いしました。開校以来3回目ですが、毎年お出で下さいます。投票するための記入台や投票箱もお持ちくださり、障害があっても自分で申告すれば、様々な支援方法で投票が出来ることを説明し



てくれます。今日は校長の私も含めた管理職三名が給食改革を約束して立候補し、どれに投票しますか?という模擬投票が行われました。廊下で「誰に投票したの?」と生徒に聞くと、真面目な顔で「それは答えられません。」という答え。「答えられないのは投票前で、終わった後なら報道による出口調査っていうのがあるのよ。答えるかどうかはあなたの自由だけど。」と返すと「そうなんだ!」と笑顔に。大切な一票です。



* // // // // // * // // // // // *

2月23日(金) 本日は生徒会選挙です。実はこの1週間、校内では熾烈な選挙戦が繰り広げられていました。昨年同様、全部の役職が競争選挙です。体育館で立会演説会を行った後に投票となります。これまでの選挙活動も、車いすに幟を立てたり、鉢巻をしての登校やハンドタオルに候補者の似顔絵を描いたり等と、良く工夫するものです。立会演説会も音楽を流したり、歌を歌ったり、横断幕を掲げたりと色々です。昨日講義に来てくれた習志野市選挙管理委員会からお借りした記入台と投票箱も設置されて本格的です。選挙結果は月曜に発表です。



* // // // // // * // // // // // *

2月24日(土) 本日は土曜日でお休みですが、船橋市立船橋高等学校が第三体育館のお披露目会で市内の中学校の校長にも招待があり、参加してきました。市立船橋高校には、本校のグラウンドを平日女子サッカー部とラグビー部にお貸ししています。また、夏見祭にも地域交流で生徒が来校します。



今回のお披露目は、過日に行った卒業生でもある鈴木大地スポーツ庁長官をお呼びした完成式典後に、地元の市民のために開かれたものです。(次へ)

